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会 報
WEEKLY  REPORT

2022-23 R.I.会長

ジェニファーＥ．ジョーンズ
第2500地区第６分区帯広北ロータリークラブ

会　長／木　戸　辰　浩
副会長／福　田　和　彦
幹　事／及　川　　　悟

［四つのテスト］1. 真実かどうか 2. みんなに公平か 3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか
●例会日／金曜日〈12：30～13：30〉
●例会場／ホテル日航ノースランド帯広
●事務局／帯広市西3条南9丁目 帯広経済センタービル4F
　　　　　　　　　　　　　　     TEL 0155－25－7347

■点　鐘
■ロータリーソング（奉仕の理想）
■ゲスト紹介
　帯広ローターアクトクラブ　会　長　遠藤 朋樹　様
　　　　　　　　　　　　　　副会長　榊　 留奈　様
　　　　　　　　　　　　　　幹　事　南出なつみ 様
　　　　米山記念奨学生　 ムカングワ・メモリー　様
■会長挨拶

木戸　辰浩　会長

木戸　辰浩　会長
　皆様こんにちは、今日は、ローターアクトク
ラブ会長 遠藤 朋樹様をはじめ、2名方のご出席
有り難うございます。今年度は、ローターアク
トクラブ地区協議会が小樽市・来年は、帯広市

での開催予定と聞いています。是非、ロータリアンと身近
になり帯広市を盛り上げ成功につなげてください。
　この後、卓話がございますので宜しくお願いいたします。
　さて、先週は「ロータリー友」月間のお話をしましたが、
ガバナー月信について、月1回2500地区の情報をタイムリ
ーに書かれています。ガバナーの毎月の挨拶はもちろん、
地区委員長の活動やセミナー月間の挨拶・米山ハイライト・
新会員、物故会員・各クラブの活動・事業・地区事務所か
らのお知らせなど皆様にとっても参考になるようになって
いますので、是非ガバナー月信を見てください。又、今年
度ロータリー奉仕デーにつきまして、昨年度は分区ごとの
実施でしたが、今年度はクラブ単位の取り組みますとの地
区から連絡が来ました。これから事業等が本格的に活動さ
れますので記載したい。地区で「環境保全フォトコンテス
ト」 を実施しますので、応募してください。
■会務報告　　　　　　　 　  　　　　及川　　悟　幹事
帯広北ＲＣ、９月２３日（金）の例会は、休会と致します。
ＲＩ第２５００地区大会（旭川）開催のご案内
　日程　１０月８日（土）～１０月９日（日）
　場所　旭川市民文化会館　他
■ニコニコボックスの発表　　  　　 福田　和彦　副会長
●妻の誕生日にお花をいただきましてありがとうございま
した。大変喜んでおりました。
　　神田　京介　会員
●担当例会、よろしくお願いします。
　　中村　浩和　会員
●今日も晴れです。
　　萩原　敬一郎　会員

　

●過日、当社音更工場で火災を起こしお騒がせしました。
また、お見舞い等を頂戴しまして、ありがとうございました。
　　柴田　隆視　会員
■プログラム　　　　  　  
【ゲスト卓話】　　　　帯広ローターアクトクラブ

会　長　遠藤　朋樹　様
副会長　榊　　留奈　様
幹　事　南出なつみ　様

　帯広ローターアクトクラブ会長を務めさせて
頂いております、遠藤朋樹と申します。本日は貴重なお時
間を頂きましてありがとうございます。役員のご紹介とロ
ーターアクトクラブの現状を報告させていただきます。久
しぶりの例会訪問ということで少し緊張しておりますが、
とても重大な内容も含まれておりますので、精一杯発表さ
せていただきます。

　本日は4点についてお話しさせていただきたいと思いま
す。はじめに、今年度のクラブテーマをご紹介したいと思
います。『現状打破』となります。ここ数年、新型コロナ
ウイルスの流行により、仕事や生活面で大きな変化があっ
たと思います。そのような中、今できること、今しかでき
ないことを一生懸命やっていくことが大切だと思います。
このような目的をもって行動できるようにと考えたクラブ
テーマが『現状打破』となります。

　次に役員紹介をさせて頂きます。 会長、遠藤朋樹です。
会長エレクト、後藤正人です。副会長、榊留奈です。監事、
南出なつみです。直前会長、副幹事が東郷聡です。今年度は、
この5名が中心となって運営を行ってまいります。

　コロナ禍での活動しか経験したことのない会員が大半で
す。私自身もコロナ禍前の活動を経験したのが、1年半ぐ
らいという短い機会になりますので、色々な人から聞いた
り調べたりして以前の活気ある活動状況に戻せたらと思っ
ております。至らない点もあるかと思いますが、協力のも
と全力で努めさせていただきたいと思いますのでよろしく
お願いいたします。 

　役員のことをもっと知っていただくために、自己紹介を
順番に発表させていただきます。遠藤朋樹と申します。
2018年7月入会しまして色々な経験を経て、今年度会長を

　



務めさせていただきます。出身は帯広市、勤務先が有限会
社遠藤損害保険事務所で勤務しております。 コロナ禍でハ
マったことは、1番目、ローターアクトの田辺会員に誘わ
れて、ゲームのためにパソコン買ってゲームしております。
2番目に釣りです。船釣りでアキアジを年に何回か釣りに
行っています。3番目に、写真撮影、動画撮影、動画編集で、
趣味で2年ほど前から動画編集をやっていました。今流行
りのYouTuberの動画編集をやっていました。4番目にDIY
です。元々、前職が建設業ということもあり、家で車庫を
造ったり、色々な物を作ったりするのが趣味でやっていま
す。最後に、今後のアクト活動でやりたいことですが、1
番に大幅な会員増強を目指し、アクトの活動範囲を大きく
広げたい。2番にコロナ禍前の活気ある状況に戻したい。
先ほどもお話しさせていただきましたが、活気が下がり気
味かなと思っておりますので、コロナ禍前に戻したいと思
っております。以上で、私の自己紹介とさせていただきま
す。
　副会長を務めさせていただいております、榊　留奈と申
します。2016年に入会しているので、アクトの中では在
籍年数は2番目に長くなっております。出身は帯広市、勤
務先は不動産会社のちえんに勤務しております。主に賃貸
の営業業務、お部屋探しをしております。コロナ禍でハマ
ったことは特になく、もともと料理すること、食べること、
寝ること、スノーボード、サーフィン、ゴルフ、ももクロ
が好きなので、一人ですることが好きなのでコロナだか
ら・・・ということはありませんでした。今後、アクトの
活動でしたいことは、コロナ前のように、楽しくみんなで
お弁当を食べたいです。自己紹介は以上です。

　幹事を務めさせていただいております、南出なつみと申
します。いつも父がお世話になっております。2020年12
月に入会して、約3年目になります。役員の中でも、入会
年数が浅い中、幹事を務めさせていただいているので、皆
様にはご迷惑をお掛けしてしまうと思いますが、一生懸命
に頑張らせていただいております。勤務先は、有限会社マ
ミィ北の国こども園に勤務しており、保育士をしています。
コロナ禍でハマったことは、外食を控えているので少し手
の込んだ料理を作って食べています。今後のアクト活動で
したいことは、太ってしまったので、アクトのみんなとた
くさん体を動かしてダイエットをしたいと思います。よろ
しくお願い致します。

　おすすめ例会について、ご紹介をさせていただきます。
1つ目は、先日終わってしまったのですが、12時間チャリ
ティーソフトボール大会。今年で3年ぶりの開催となりア
クト会員の交流ができたと思います。
　2つ目ですが、世界ローターアクトdayが、3月17日に行
われます。例年、ロータリークラブとボーリングを通じて
親睦を深めています。
　3つ目に、フリーマーケットです。昨年も行いましたが、
開始20分ほど前から行列ができて、大盛況で終わることが
出来ました。
　4つ目、歓送迎会。新入会員と卒業する会員のお祝いを

する会となっています。例年多くの方にご出席をしていた
だいています。今年度は、残念ながら新規入会者はいませ
んでしたが、今年度も6月に行いますので、次年度に向け
た新規入会者を集めていきたいと思います。どの例会も、
コロナウイルスの影響で変更となる場合がございます。

　皆様にお願いですが、先ほどお話しさせていただいたフ
リーマーケットの物品の提供をお願い致します。昨年度、
開催されたフリーマーケットですが、今年度のフリーマー
ケットの物品がゼロとなりました。ご家庭で不要になった
ものをご提供頂けるとありがたく思います。監事の南出、
もしくは、遠藤にご連絡を頂ければ受け取りにお伺いいた
しますので、是非ご提供を宜しくお願い致します。

　新会員のご紹介、ご推薦をお願い致します。今年度帯広
ローターアクトクラブの期首の人数が15名でスタートとな
りました。企業会員が11名、個人会員が4名となります。
企業会員のうち、北ロータリークラブから紹介いただいた
のは、5名で多くの推薦を頂きありがとうございました。
会員数が15名ですが、実は危機的な人数となっています。
私が入会した時、約4年ほど前ですが30人近くの会員がい
ました。コロナの影響もあったのかと思いますが、現在で
は半数となってしまいました。運営体制は変わっていませ
ん。むしろ役職が増えていますので、危機的会員数となっ
ています。3年ぶりに開催されてソフトボール大会ですが、
当日10名で行いましたので、試合に出るのに9名必要です
から非常にギリギリの状況で活動していることになりま
す。

　現状ですと会員数が増えない状況で卒業生5名近くいま
すので、このままでは、次年度はコロナ禍に関係なく開催
が難しい状況となりそうです。帯広ローターアクトクラブ
の運営には、これだけの人数が必要となります。最低限の
運営する人数を下回っておりまして、役職が被っている方
も数名おりまして、会員一人一人の負担が大きすぎる現状
となっております。役員の中にも、負担が増えすぎて仕事
に影響が出ているということも聞きますので、今年度の大
きな問題かと考えております。このままでは、新しい事や
大きな事を企画したいと思った時に、これを行う余裕がな
い状況で、例年と同じものを行い、できるだけ会員一人一
人当たりの負担が少ないものを考えていかないと、会員の
維持自体が難しいと悩んでいる状況です。私としては、会
全体として成長するために、必要だと考えた人数が30名の
会員が必要だと思っております。個人会員だけでは難しい
状況となっており、提唱ロータリークラブからのご紹介が
無ければ成しうることができないと思っております。会員
増強につながることを日々考えておりますが、すぐに効果
が出ることが見つからず、ロータリークラブにお願いする
ほかないと、厳しい状況となっております。何卒、ご協力
を宜しくお願い致します。

　ローターアクトクラブに入会した際のメリット、学べる
力としては、まずはゲストとして参加していただきまして、
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生の雰囲気を感じてもらい、気に入ってもらえたら、入会
を検討していただけるのかと思っております。皆さまの会
社の社員の中にも、成長したいや会社以外にも交流を増や
したいという方が必ずいると思います。そのような社員を
ご紹介いただければありがたいと思っております。もし入
会していただけるのであれば、今が絶好の機会となってお
ります。その理由としては、現在在籍5年以上のベテラン
がいないため、入会数年で、第一線で活躍をすることがで
きるチャンスがある。人数が少ないため会員同士の交流し
やすく、馴染みやすいということがあります。役職に就い
た場合、平会員よりも圧倒的に学ぶ機会が増えます。役職
の就いた会員は、自分で考えて行動するのが当たり前の状
況となり、習慣づけておくと、仕事にもいい影響があると
考えております。そして、例会というプロジェクトと何回
もこなしていくことで人の動かし方や企画力も養われると
思っています。企業から会員をご推薦いただく場合に、社
員の個人能力向上という点で企業様に最もメリットがある
人選というのが、このようなことになります。まずは、27
歳以下の方。27歳以上でも良いのですが、30歳で卒業と
なりますので3年ほどあれば、色々な役職も経験でき、学
べる機会が増えると思っております。今後、何かを任せた
い社員。役職を任せたい社員、今後部下を管理するような
立場にさせたいという方には、アクトでの経験は非常に役
立つのではないかと思っております。ここ一番重要な点で
すが、ちゃんと出席できる方。出席する、しないでは学べ
る機会が段違いだと思いますし、なかなか馴染めないなど
もあり学べる機会が減るのかなと思っていますので、ちゃ
んと出席できる人を推薦していただきたいと思います。
　ローターアクトクラブ概要というのが、まず、入会金が
3000円をいただきまして、年会費として、18000円をい
ただきます。企業会員の場合、企業からお祝い金として、
20000円をいただいております。ローターアクトクラブで
活動行う分、時間がなくなります。プライベートの時間を
削って活動しておりますので、自分の時間が減ってしまい
ますが、時間の使い方の改善や生産性の向上を図るように
し、自分自身の成長にもつながると思っております。

　ローターアクトの会員数の現状をお話ししたいと思いま
す。北海道は、2500地区と2510地区に分かれており、帯
広は2500地区第3ブロックに位置しています。2500地区
全体として会員の減少というのが非常に目立っている状況
となっておりまして、過去5年前に遡りまして、増減表を
作成しました。作成したのには理由がありまして、ロータ
ーアクトとの関りが無い方は、会員数がどのくらいいるの
か。関りがある方でも、帯広以外は知らないという方もい

ると思いますので、帯広を含む11クラブの会員推移を見て
いただきたいと思います。

　第1ブロックの旭川ローターアクトクラブ、稚内ロータ
ーアクトクラブ、名寄ローターアクトクラブ、富良野ロー
ターアクトクラブです。2018年6月末時点で10名前後とな
っています。2019年6月末時点。2021年6月末時点。今年
度の期首時点での会員数です。どのクラブも右肩下がりで、
コロナウイルスの原因も大きいと考えられます。会員不足
の会自体の存続も帯広だけではなく、地区全体でも同じ状
況となっております。
　第2ブロックの美幌ローターアクトクラブ、斜里ロータ
ーアクトクラブ、網走ローターアクトクラブ、北見ロータ
ーアクトクラブとなっています。斜里ローターアクトクラ
ブはなくなってしまいました。こちらも全体として減少し
ております。
　第3ブロック、釧路北ローターアクトクラブ、根室ロー
ターアクトクラブ、帯広ローターアクトクラブです。この
時点で、帯広は30名で現時点は、15名の半分となってい
ます。根室ローターアクトクラブは、昨年度で終結となっ
ています。ほかのクラブと比べると、帯広は多く見えます
がクラブごとに運営方法が違いますので、帯広の運営方法
では、この人数では厳しい状況となります。
　最後に、地区全体とブロック毎にまとめてあります。地
区としても会員数が減ってかなり少ない状況となってお
り、クラブ自体も減っている状況となっています。会員数
も減れば、クラブに入るメリットも減るのではないかと思
い、帯広ローターアクトクラブとしては、なんとしても今
年の段階で、会員数を増強したいということが、現在の一
番の課題としております。提唱ロータリークラブには、ご
協力をいただけるとありがたいと思っておりますのでよろ
しくお願い致します。今回は、会員数の減少ということを
メーンにお話しさせていただきましたが、少しでも気にし
ていただければありがたいです。以上で帯広ローターアク
トクラブの現状報告とさせていただきます。今年度もよろ
しくお願い致します。

■次週のプログラム予定

■閉会宣言
■点鐘

■出席報告／窪田　篤弘　出席委員長

木戸　辰浩　会　長
〈木曜日〉足寄RC：足寄銀河ホール21
　　　　 清水RC：清水町中央公民館
　　　　 帯広西RC：北海道ホテル

　「会員卓話」 会員数 計算に用いる
会　員　数

ホームクラブ
出 席 数 メークアップ 欠　席 出席率

発　行／会報広報委員会　　　　 委員長／曽我　浩昌　
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〈月曜日〉広尾RC：日高信金広尾支店
　　　　 帯広南RC：北海道ホテル
〈火曜日〉芽室RC：めむろーどセミナー
　　　　 帯広東RC：ホテル日航ノースランド

〈水曜日〉帯広RC：ホテル日航ノースランド
　　　　 上士幌RC：川村福祉会館
　　　　 音更RC：ハピオ木野


